



ぎおんばら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

笑顔かがやく学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和6年10月15日発行

発行者 星野 良子



10月

◆前期終了 そして 後期の始まり

前期が終わりました。祇園小の子どもたちは、何事にも真面目に一生懸命取り組みました。さあ、後期です。10月から、修学旅行、遠足、陸上記録会、児童表彰、運動会と大きな行事が続きます。市陸上記録会の練習も頑張り、良い成績を残せました。半年前に入学した1年生も、たくましくなりました。素晴らしい成長に感動しています。安全安心を心がけて1つ1つの行事を行っていきたいと思います。ご協力をお願いします。

南河内第二中学校区合同学校運営協議会 9月26日(木)

9月26日(木)14時から南河内第二中学校区合同学校運営協議会を行いました。祇園小・緑小・南河二中の学校運営協議会会長、PTA会長、校長が参加しました。

各校の学校運営協議会の近況を報告し、11月19日(火)に実施予定のクリーン活動について話し合いました。また、小中一貫教育の中で進めているあいさつ運動もこれまで通り進めていきます。地域の皆様とも明るいあいさつを交わしていきたいと思います。どうぞご協力をお願いします。



6年生修学旅行(鎌倉・東京方面) 10月1日(火)~2日(水)

10月1日(火)~2日(水)1泊2日で6年生が修学旅行に行きました。思い出いっぱいの二日間となりました。

鎌倉では、高德院から班別行動、鶴岡八幡宮に無事集合しました。お土産を買ったり、ご飯を食べたりしました。そして、ホテルに向かいました。思い出に残るホテルライフを満喫しました。2日目は、国会議事堂でしっかり勉強し、スカイツリーで班別行動をして楽しみ、国立科学博物館を見学して帰ってきました。

祇園小での素敵な思い出がまた1つ増えました。



小中音楽交流会

9月24日(火)

9月24日(火)二中の2年2組「HEIWAの鐘」3年1組「証」の素敵な合唱を聴きました。4・5・6年生が参加しました。最後にみんなで「Believe」を歌いました。体育館いっぱいに響きました。素敵な時間となりました。中学生の皆さんありがとうございました。



不審者対応避難訓練

9月25日(水)

9月25日(水)、4年2組に不審者が侵入したという設定で不審者対応の避難訓練を行いました。4年2組は、素早く職員室に連絡避難しました。他のクラスは、鍵のかかる近くの教室に籠城することができました。学年担当の先生方は、さすまたを持ち4年2組に向かい、犯人を移動させないようにしっかり対応しました。その後オンラインで

スクールサポーターの倉持様にお話をいただきました。

「自分の命は自分で守る」ことと「おかしもち」忘れずに行動することを教えていただきました。よくできたとお褒めの言葉をいただきました。



3年生遠足 益子・つくばエキスポセンター 10月4日(金)

10月4日(金)3年生が益子・つくばエキスポセンターに遠足に行きました。天気にも恵まれて、絵付けをしたり、不思議な体験をしたり楽しい1日を過ごしました。お弁当もおいしかったです。



4年生遠足 日光

10月7日(月)

10月7日(月)4年生が遠足に行きました。雨に降られることもなく日光彫り体験、日光東照宮グループ見学と充実した遠足でした。お土産もよく考えて買っていました。



運動会について

「祇園小だより9月30日号」のとおり、今年度の運動会を開催します。午前中の開催となります。来校者の制限は、ありません。安全安心の運動会となりますようご協力をお願いします。

また、ご近所の皆様ご迷惑をおかけします。ご理解を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

